Debaten en Cuba sobre el papel de los intelectuales



La Habana, 7 may (RHC) El festival de culturas Romerías de Mayo, celebrado en Cuba, convida este jueves a debatir online sobre el compromiso intelectual, las responsabilidades y el rol de los intelectuales en la Revolución.

Debido a la situación generada por la Covid-19, la Asociación Hermanos Saíz (AHS) decidió trasladar las propuestas de la presente cita al espacio digital y emplear como principal escenario su propio sitio web: www.ahs.cu.

El foro-debate de este jueves acontecerá de 10:00 a 12:00, hora local, y entre los invitados figuran la profesora auxiliar de la Universidad Central de Las Villas, Dr.Cs. Mely Gonzáles Aróstegui, y el joven historiador e investigador Fernando Luis Rojas, especialista del Instituto Cubano de Investigación Cultural Juan Marinello.

El Festival Mundial de Juventudes Artísticas acontece del dos al ocho de mayo, por primera vez de manera online, pues ante la pandemia invita a todos los interesados a disfrutar la actual edición desde casa y así cuidar la salud.

Debido a la necesidad de cumplir y colaborar con el aislamiento social, el programa digital de las Romerías este año abarca conciertos, exposiciones y foro-debates, a través de su página en Facebook,

los perfiles en redes sociales de la AHS y su sitio web.

Los foro-debates anteriores ahondaron en los problemas actuales de la cultura cubana, el desafío de la emancipación, la relación entre nación y socialismo en esta nación caribeña y los aportes de la oriental provincia de Holquín a la historia y la identidad cultural del país, entre otros temas.

A tono con el contexto, las Romerías se promocionan en distintas plataformas virtuales con las etiquetas #RomeríasEnCasa, #ElArteNoPara, #ElArteSalva, #MantenteInspirado, #AHSCuba y #CubaEsCultura.

El festival cambió este año su eslogan tradicional por uno atemperado a los tiempos actuales "Porque no hay mañana sin hoy", con la idea de transmitir un mensaje positivo sobre el cumplimiento de las medidas y cuidarnos al máximo para vencer la Covid-19. (Fuente: Prensa Latina)

https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/222022-debaten-en-cuba-sobre-el-papel-de-los-intelectuales



Radio Habana Cuba